

# Paroisse St Jean XXIII Cognin



**A partager le dimanche 7 février 2021**  
**5<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire - année B**  
**« Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies »**  
**Ce week-end, 17 enfants de notre Paroisse feront leur 1<sup>ère</sup> des communions.**

## Évangile du jour selon St Marc (1,29-39)

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait. Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était. Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il priait. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. » Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.  
– *Acclamons la Parole de Dieu.*

### Commentaire de l'évangile (par Frère Hilario FRIGHETTO, curé de notre Paroisse)

L'évangéliste St Marc nous présente le début du ministère de Jésus durant une journée bien intense. Il enseigne dans la Synagogue. Il mange en retard, après avoir guéri la belle-mère de Pierre. Il guérit beaucoup de monde et il prépare la journée du lendemain.

Officiellement la journée mondiale des malades a bien raison d'être célébrée en ce temps de pandémie. Dans la paroisse on la célébrera le week-end du 13 et 14 février. Aujourd'hui nous célébrons la première des communions de ces enfants pour lesquels la date a déjà été reportée à 2 reprises. On a besoin de guérir et de chercher des conditions de vie. On a besoin de nourriture pour garder et assurer la santé. Les messages bibliques que nous avons entendus sont proposés dans toutes les églises, indépendamment de la célébration de la journée des malades.

Jésus a passé la matinée dans la Synagogue, occupé par l'enseignement qui attirait beaucoup l'attention. Les enfants ont fréquenté la catéchèse pour connaître ce Jésus qu'ils veulent accueillir par le sacrement de l'Eucharistie. Comme eux, tous les chrétiens s'inspirent de Jésus. Comme Lui, nous avons besoin de manger. C'est bon de trouver la nourriture prête. Ce jour-là la maladie a empêché le travail de la cuisinière alors qu'elle avait beaucoup de personnes à nourrir. Une fois guérie, elle s'est mise à les servir. Expression de reconnaissance pour la guérison et manifestation du désir de rendre service.

Jésus est content de venir à nous. Lui-même se donne en nourriture et nous envoie en mission. Comme Lui, il faut témoigner de sa parole, approcher de Lui les malades à guérir, les gens à nourrir et les gens qui ne le connaissent pas. Communier, c'est vivre avec Jésus et vivre comme Lui : à la Synagogue pour s'instruire ; à table pour se nourrir et fraterniser ; au long de la journée pour faire du bien les uns aux autres, comme ceux qui ont approché de Jésus les malades à guérir. Et aussi, une chose qu'on peut oublier, « le lendemain, avant l'aube, Jésus prend distance de toutes activités pour se rencontrer avec le Père par la prière ».

Avec admiration les gens écoutaient Jésus. Avec générosité et altruisme les gens approchèrent les malades de Jésus pour guérir. Les apôtres ont cherché et trouvé Jésus dans la prière. Ils l'informent que d'autres personnes le cherchent et Lui leur dit : « d'autres nations nous attendent. Allons, allez ».

Le Seigneur nous instruit, nous alimente et nous envoie en mission. Comme Lui nous avons la mission d'instruire, de nourrir, de témoigner sans oublier de réserver du temps pour des moments de rencontre dans l'intimité, par la prière.

Chers enfants, vous vous préparez depuis longtemps à accueillir Jésus dans le sacrement de la communion. Nous sommes témoins de votre intense attente. Que ce désir de rencontre vous accompagne tout au long de la vie. Rappelez-vous : le dimanche c'est le jour du Seigneur, jour de rencontre, à l'exemple de Jésus qui, même après une journée ou une semaine intense d'activités, n'a pas hésité à se lever tôt pour se rencontrer dans l'intimité avec son Père. Le Seigneur Jésus vous attend à la messe dominicale. Il veut nous rencontrer et nous nourrir par l'Eucharistie.